



Sitzung Kirchgemeinderat vom 19. August 2020 **Informationen**

1. Neue Ressortorganisation Kirchgemeinderat ab 1. Januar 2021

Die Kirchgemeindeversammlung hat am 17. Juni 2020 der Teilrevision des Organisationsreglements (OgR) zugestimmt. Neu besteht der Kirchgemeinderat ab 1. Januar 2021 aus sieben Mitgliedern (Art. 30 OgR). Die Reduktion der Anzahl Ratsmitglieder hat Auswirkungen auf die bestehende Ressortorganisation. Der Kirchgemeinderat hat im Sinne einer Grundsatzentscheidung beschlossen, dass sich die neue Ressortorganisation wie folgt darstellt:

1. Präsidiales
2. Finanzen
3. Infrastruktur
4. Kirchliche Unterweisung
5. Sozialdiakonie
6. Personal
7. Theologie

2. Projekt „Optimierung elektronische Geschäftsverwaltung“

Im Jahr 2016 wurde in der Kirchgemeindeverwaltung die elektronische Geschäftsverwaltung OneGoV GEVER der Firma 4teamwork AG eingeführt. Nun geht es darum, die vorhandenen Prozesse zu optimieren und für den Kirchgemeinderat ein Sitzungs-App anzuschaffen. Der Kirchgemeinderat genehmigte einen Verpflichtungskredit von CHF 48'000.00 für die Weiterentwicklung.

3. Projekt „Köniz schaut hin“

Die Präventionsmassnahmen im Rahmen von „Köniz schaut hin“ dienen dazu, den sexuellen Übergriffen entgegenzuwirken. Die Kirchgemeinde Köniz hat diese Massnahmen im Jahr 2015 eingeführt. Analysen der letzten Jahre haben jedoch gezeigt, dass bei der Umsetzung noch ein gewisser Optimierungsbedarf besteht. Die Massnahmen wurden nun auf die spezifische Situation in der Kirchgemeinde adaptiert und vom Kirchgemeinderat genehmigt.

Liebefeld, 20. August 2020

Kirchgemeinderat
Stebler Brigitte, Präsidentin